

# Damen beginnen mit der Saison

Veröffentlicht am: 16.05.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**Damenmannschaft des TC Gambach startet motiviert in die Saison: Engagiertes Training bereitet auf vier Heim- und drei Auswärtsspiele vor.**

(Ho.) Die Damenmannschaft des TC Gambach trainiert jeden Donnerstag auf der heimischen Tennisanlage und startet gut vorbereitet in die neue Saison. Spielführerin Sabine Bär zeigt sich sehr zufrieden mit dem Engagement, das die Mannschaft im Training zeigt: „Wir freuen uns auf die Saison und wollen versuchen, dass möglichst alle Spielerinnen zum Einsatz kommen können.“

Die Punktspielsaison beginnt am 18. Mai und endet für die Mannschaft erst am 14. September. In einer Gruppe mit insgesamt acht Mannschaften haben die Gambacher Damen vier Heimspiele und drei Auswärtsspiele zu absolvieren.



Das Bild zeigt die Mannschaft am gestrigen Donnerstag vor ihrem wöchentlichen Trainingsbeginn. Zu sehen sind in der hinteren Reihe v.l.: Stefanie Voit, Susi Wolf, Reni Gärtner, Laura Bolz, Katja Balzer und Marita Metzger; in der vorderen Reihe v.l.: Petra Holotnak, Sabine Bär und Isabel Coesfeld.